

Retour du catch-impro à Moutier

IMPROVISATION Treize jeunes remontent sur le ring à Chantemerle.

Après s'être illustrée en juin, lors du dernier festival Espaces-stand!, une équipe de 13 jeunes improvisateurs remonte sur le ring. Ils avaient pu profiter de l'enseignement de professionnels du catch-impro tels que Carlos Henriquez, Noël Antonini ou encore Sarkis Ohanesian. En effet, la Coordination jeune public (CJP) engage à chaque édition de son festival, un ou plusieurs artistes renommés pour qu'ils travaillent avec des jeunes de 15 à 25 ans. Le Catch-Impro était à l'honneur en 2018, les jeunes ont travaillé plusieurs mois avec les professionnels et ont pu se distinguer

dans cet art périlleux devant un public en liesse.

Avant la Coupe du monde

Et c'est tout naturellement qu'ils poursuivront cette expérience le 22 septembre à 20h, à l'occasion de la venue de l'équipe de Suisse de catch-impro à l'Aula Chantemerle de Moutier. Elle viendra s'échauffer avant la Coupe du Monde 2018 en affrontant l'équipe du Québec et permettra aux jeunes improvisateurs d'ouvrir le bal en première partie de soirée. Les jeunes retrouveront leurs mentors Carlos Henriquez et Noël Antonini pour la



La joyeuse équipe de jeunes improvisateurs. LDD

Suisse, et Jennie-Anne Walker et Mira Moisan pour le Québec. L'équipe de jeunes s'entraînera ce week-end avec le comédien et improvisateur Sarkis Oha-

nessian, venu tout spécialement pour l'occasion. Ils s'entraîneront dans le bâtiment du ceff à Moutier samedi et dimanche de 10h à 17h. **C-MPR**